



# **UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

## **ESCUELA DE MEDICINA**

**“Ensayo de aborto”**

**Javier Octavio Guillén Narvárez**

**“Ginecología y obstetricia”**

**Semestre: 6°**

**Grupo: “A”**

**Dr. Juan Antonio Geovanny**

**Comitán de Domínguez, Chiapas julio 2020**

El embarazo es un estado fisiológico que se lleva a cabo desde la concepción del cigoto hasta el alumbramiento en el nacimiento del producto, pues como tal este tarda aproximadamente 40 semanas, mas menos 2, pero esto sería para los recién nacidos a término, o sea que nacieron dentro de lo esperado, también existen los recién nacidos pretérmino y postérmino, los cuales pueden nacer semanas antes o semanas después de la fecha en que se espera que nazca el producto.

Al nacer antes un recién nacido se ve más propenso a enfermedades por la inmadurez de sus distintos órganos y sistemas que se estaban desarrollando en el interior de la madre. A partir de la semana 37 para atrás es un recién nacido pretérmino y este se puede clasificar, pero lo que ahora nos importa, es que a partir de la semana 20, la cual sería la semana de corte para decir si es aborto o no, pues como tal hasta antes de esta semana se le conoce como aborto, aunque otras bibliografías mencionan a que el producto pese menos de 500 gramos, también es considerado aborto.

La práctica del aborto es tan antigua como la organización social de los seres humanos y esta dependencia se da a través de múltiples factores psicológicos, culturales y sociales, incluidos los puntos de vista religiosos, las tradiciones y la reacción psicológica a la coyuntura económica y política.

El aborto es el método mas antiguo conforme a la regulación de la fecundidad y de la reproducción, pues como tal este es el que termina con a la vida de un ser humano que se esta desarrollando en el interior de su madre, sin importar como haya sido engendrado. Al hablar de aborto se habla de uno de los dilemas más grandes que pueden existir, es tanto así que hasta en algunos países se sigue luchando porque se legalice esta práctica, aunque en algunos ya es legal realizar un aborto en otros todavía no, y este es el caso de nuestro país, en el cual no esta aceptado legalmente el aborto, aunque claro como en todos lugares, este se hace de manera clandestina corriendo todos los riesgo que pueda presentar la madre a la hora de extraer el producto de esta manera.

En mi punto de vista hay una controversia entre que "aceptar" e aborto o rechazarlo, pues a la hora de que plantean los puntos a favor y puntos en contra, estos son muy interesantes pues como tal algunos tienen mucha razón sobre el aborto y las consecuencias de este o todo lo que trae implicado en este mismo, pero aun con todos los discursos que pueden haber o habrán en un futuro, yo me inclino mas a la parte de rechazar el aborto pues como tal ya es una vida la que se esta poniendo en juego aparte de que por alguna u otra razón la pareja se embarazo, pues entonces de debe de hacer responsable de la persona que traerán al mundo.

Aunque también hay excepciones en las cuales se podría aplicar el aborto, pues aquí entran la situaciones en donde se ve incluido el delito de violación, ya que la mujer que fue violada no tiene, ni tenía el consentimiento de traer consigo a una

persona mas al mundo, he ahí donde se puede poner un poco de controversia para algunas personas, pue como tal ya aes una persona, pero la madre de este puede que este pequeña y tenga una gran vida por recorrer, si asi se le puede decir, y tener a un hijo a una edad muy corta, no es decir que sería un obstáculo, ni mucho menos un estorbo, pero si es una responsabilidad mas que hay que tener en cuenta en subida, y si esto le sumamos que la persona sufre de otros ámbitos, y por lo cual no se le pueda dar una vida apropiada para el producto de la concepción.

Es muy importante tener en cuenta todos los aspectos importantes a la hora de hablar de un aborto, pues como tal no solo es una procedimiento que se hace asi como si nada pasara, pues este trae consigo mismo una serie de dudas, preguntas, discusiones, dilemas, solo por mencionar algunas de las cosas que puede desencadenar un aborto, claro y todo esto hablando fuera del ámbito médico, ya que este es otra gran controversia que se tiene , ya que negarle l vida a una persona no para nada ético en la moral de un médico, y pues he aquí que cada persona es encargado de pensar sus puntos de vista sobre el tema de aborto ya que este es demasiado extenso y complicado manejar para muchas personas, asi como también para la sociedad en donde vivimos actualmente.